
令和４年度第２回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和４年４月２６日(火) 午後２時００分 

場   所：長洲町役場３階 第１委員会室 

教育委員：出席４人：坂本教育長職務代理者、上野委員、隈部委員、德田委員 

：欠席０人 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：松林学校教育課長、松永教育審議員、福田指導主事 

案  件：議案第４号 長洲町学校関係者職員の任用等について 

議案第５号 学校医等の委嘱について 

議案第６号 長洲町学校運営協議会委員の任命について 

議案第７号 社会教育・社会体育関係各種委員の委嘱について 

協議第１号 中学校統合整備計画（案）について 

報告第１号 長洲町六栄保育所の民営化に伴う関係規則の整理に関する 

規則の制定について 

 

 

開会（午後２時００分） 

〇学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

〇教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（隈部委員） 

 

議案第 4 号 長洲町学校関係者職員の任用等について 

○学校教育課長説明 

【 議案第 4 号 承認 】 

 

議案第 5 号 学校医等の委嘱について 

〇学校教育課長説明 

【 議案第 5 号 承認 】 

 

議案第６号 長洲町学校運営協議会委員の任命について 

〇学校教育課長説明 

〇教育委員 



・校長以外の教職員が委員となった際には、その人に頼る気持ちが生じて、協働の意識が削

がれる傾向があるのではと危惧している。 

【 議案第６号 承認 】 

 

議案第７号 社会教育・社会体育関係各種委員の委嘱について 

〇生涯学習課長説明 

〇教育委員 

・社会教育委員の活動が見えにくい。社会教育委員会の役割や今後の展望が見えるようにす

べきでは。 

・公民館運営審議会の役割が見えるよう、議事録の公開等によって、課題に対する成果を示

してはどうか。 

【 議案第７号 承認 】 

 

協議第１号 中学校統合整備計画（案）について 

〇中学校統合推進室長説明 

〇教育委員 

・統合整備計画（案）の「魅力的」というサブタイトルは、もう少し固い表現に変えてはど

うか。 

・生徒数の減少によりＰＴＡ活動に制限が生じているという箇所は、その内容を判りやすく

書いた方がよい。 

・上位の教育計画方針に沿った検討を、各部会で行っていく必要がある。地元の方々や校長

といった現場の声も聞き、教育委員会も協議に携わりながら、中学校統合準備委員会での作

業を進めていく形にすべき。 

 

報告第１号 長洲町立六栄保育所の民営化に伴う関係規則の整理に関する規則の制定に 

ついて 

〇学校教育課長説明 

〇教育委員 

・ほっとスペース「ウイング」とはぐくみ館との連携によって、不登校の児童生徒が減少し

ているのがよくわかる。今後も連携を続けてほしい。 

 

閉会（午後４時１分） 

 

 

 

  


